

Le Monde

14 septembre 2018

Humour : quels spectacles voir cet automne ?



–**Agnès Hurstel, la libérée** : Elle a décroché depuis cette rentrée une chronique hebdomadaire sur France inter et sera en novembre au [théâtre du Rond-Point](#) à Paris. Belle année en perspective pour cette nouvelle venue prometteuse. En attendant d'être « *enfin une fille lisse, en couple, qui fait du yoga, des cakes aux olives et organise des cousinades* », elle se penche en

toute franchise sur sa vie sexuelle. A 28 ans, cette ancienne khâgneuse, jeune fille de bonne famille, parle de cul sans complexe dans un exercice de stand-up qui s'apparente à une performance émancipatrice pour déculpabiliser les femmes.

Reprise le 20 septembre au [Sentier des Halles](#)